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第 31回 市立病院建替計画等調査特別委員会 会 議 録 
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１．調査事項について 

  次の事項について、所管から説明を受け、質疑を行い、報告済みとした。 

 （１）平成22年度滝川市病院事業会計補正予算（第３号）について 

２．その他について 

  ・鈴木部次長から見学会及び完成式の日程等について報告があった。 

  ・委員長から市立病院建替計画等調査特別委員会の終了時期について報告があった。 

３．次回委員会の日程について 

  正副委員長に一任することとした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上記記載のとおり相違ない。  市立病院建替計画等調査特別委員長 井 上 正 雄 ○印 
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    平成23年２月７日 

 

 滝川市議会議長 中 田   翼 様 

 

滝川市長 田 村   弘 

 

 

   市立病院建替計画等調査特別委員会への説明員の出席について 

 

 

 平成23年１月19日付け滝議第173号で通知のありました市立病院建替計画等調査特別委員会への説明員の出席要

求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 

 

記 

 

 滝川市長の委任を受けた者 

  市立病院事務部長   東   照 明 

  市立病院事務部次長   鈴 木 靖 夫 

 

 

                                （総務部総務課総務グループ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

第31回 市立病院建替計画等調査特別委員会 

 

Ｈ23.２.８(火) 10:00 

第 一 委 員 会 室 

 

 

 

○開  会 

 

 

 

○委員長挨拶(委員動静) 

 

 

 
１．調査事項について 
 
（１）平成22年度滝川市病院事業会計補正予算（第３号）について     （資 料） 
 

 

２．その他について 

 

 

 

３．次回委員会の日程について 
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第 31回 市立病院建替計画等調査特別委員会会議録 

H23.２.８（火）10：00 

                 第一委員会室 

開  会 １０：０１ 

 委員動静報告 

委 員 長 酒井議員欠席。委員外議員～窪之内。プレス空知、道新の傍聴を許可する。 

１ 調査事項について 

委 員 長 （１）について説明願う。 

（１）平成22年度滝川市病院事業会計補正予算（第３号）について 

鈴木部次長 今回の補正予算については、平成 23年度滝川市病院事業会計の当初予算に改築

工事費として 3,000万円を計上するために、病院改築事業その１の継続費の補

正を行いたいとするものである。内容については、建築工事費 2,500万円、電

気工事費関係の500万円を合わせて 3,000万円という予算を継続費の中に補正

したいとするものである。現在の改築事業その１の継続費における平成 23年度

の年割り額に 3,000万円を増額し、補正額の年割り額を５億 9,892万円、全体

計画額を91億2,982万5,000円としたいとするものである。それぞれの工事内

容等については資料で説明させていただく。 

 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わった。２月18日の臨時会の議案関連ということで留意願う。質疑は

あるか。 

田  村 一番最後のページで金属のふたにロードヒーティングするとのことだったが、

設計する前からこのすき間はあるので、そのときから金属にもロードヒーティ

ングする必要があるという認識があったのか伺う。 

鈴木部次長 金属のふたは、当然当初からそういう想定をしていたが、ロードヒーティング

については予定していなかった。ひさし等を含めて対応していきたいと思って

いたが、ロードヒーティングを一部施工するということになったので、それら

と病院との間のこの金属のふた部分もロードヒーティングを施工しないと雪が

残ってしまい歩行等の妨げになることから、金属のふたをということではなく、

ロードヒーティングの工事としての電気工事ということで補正させていただき

たいと思っている。 

田  村 鉄板の上にロードヒーティングをするのか、鉄板自体をロードヒーティングの

ようにする工事なのか伺う。 

鈴木部次長 電気を熱源とするロードヒーティングということで聞いているので、それを熱

源として金属を温めて雪を解かすような方法と聞いている。 

田  村 その金属のふたは取り外し自由なのか。また、年間のロードヒーティングの電

気代がどれくらいかかるのか伺う。 

鈴木部次長 ロードヒーティングの費用については試算しているが、今手持ちの資料で持ち

合わせていないので後ほどお知らせしたい。金属性のふたについては、もちろ

ん安全性に十分配慮した対応をすると聞いているが、細かい部分については、

改めて確認して報告させていただきたい。 

委 員 長 他に質疑はあるか。 

窪之内委員外議員 ① 当初設計と変更後の関係の図面が載っているが、変更したということは、

当初よりも機能的な面を考慮したなどの理由があると思うが、どのようなメリ

ットが当初よりも出てくると考えて設計したのか伺う。 
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 ② 今の免震構造部分のあいている部分は揺れに対応する部分だと思うので、

そこを閉めると揺れに対応できないのではないかと思うが、大丈夫なのか伺う。 

東 部 長 ① １枚目の資料を見ていただきたい。ひさしが余り長く出ていないが、これ

は当初設計のときに変更すべきではないかという議論があった。ただ、当時は

外構工事が固まっていなかったので、どういうふうに出入りしたらいいのかと

いうことで警察署とも相当やりとりして最終的に形が決まった。出入り口、安

全性の問題などで外構が固まらないとひさしについても決まらないということ

があった。ひさしの機能としては、患者が雨、風、雪をよけて乗りおりできる

といったことも含めた安全なもので対応するべきと考えたが、外構が決まった

段階で最終的に調整しようということで当初から思っていた。 

 ② 免震構造部分は当然動くが、すき間のところが鉄板で上に載っているよう

な感じである。固定しているのではなく、本体は固定されているがその上の歩

くところに鉄板が載っていて一緒に動くといった可動式なので対応できる。 

委 員 長 他に質疑はあるか。（なし）（１）については報告済みとする。 

 ２．その他について 

委 員 長 何かあるか。 

鈴木部次長 ２月 19日、20日に見学会ということで市民は午前 10時から午後３時まで、議

員については既に案内しているが、招待者による見学会を午後４時から、完成

式を午後５時から予定しているので出席願う。また、３月 16日に開院式という

ことで、時間については詳細を詰めていないが、朝の患者の再来機が動く前の

15分から20分程度で行いたいと思っている。後日案内させていただくので出

席願う。 

委 員 長 ２月 19日はどのくらい集まりそうなのか伺う。 

鈴木部次長 きょう現在で見学者が 180名程度、完成式の出席が 200名程度と掌握している

が、まだ報告をいただいていない方もいるので確認しているところである。 

委 員 長 他に何かあるか。 

窪之内委員外議員 見学会後の簡単な祝賀会の案内が各団体に行っていると思うが、ある団体から

お祝い金を持っていかなければならないのか聞かれた。別に会費等が設定され

ておらず、立食の簡単なパーティーということで要らないのではないかと思う

が、その辺は各団体の自由なのか伺う。 

鈴木部次長 完成式を行うに当たり、院長、市長も含めてどのような形でやるのか砂川市の

例も含めて検討してきた。余り派手にすることは避けたいということでの考え

方で協議して院内の講堂で行うこととし、会費を取らないでなるべく金額もか

けないことを基本にしている。案内にもご祝儀等は遠慮させていただきますと

いうことで書いているので特に気を使っていただかなくてもよいと思うが、仮

に包んできた方に断るのかということに関しては、それはそれで受け取る方向

で考えている。ただ、基本的にはそのような形で案内しているのでよろしいか

と思う。 

委 員 長 ほかに委員から何かあるか。（なし）事務局からあるか。（なし） 

 この特別委員会も４年を迎えている。平成 19年５月９日から今回で31回目と

いうことで、２月 19日、20日が見学会、３月 16日開院という運びになった。

これからは外構・解体、さらには改選期も迎えることから、この特別委員会の

終了を含めた日程については正副委員長に任せていただきたい。病院のほうと

も協議するが、３月中に終了し、今後のことについては、所管の委員会に報告

してもらうことになると思うので、委員の皆さんにも了承願う。 
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 ３．次回委員会の日程について 

委 員 長 正副委員長に一任いただくことでよいか。（よし）以上をもって第 31回市立病

院建替計画等調査特別委員会を閉会する。 

閉  会 １０：２１ 


